
令和 6年 4 月 7日 

在京花巻人会 4 月 6 日理事会議事録 

出席者；板垣、伊藤、梅津、菊池、佐々木（健）、佐々木（哲）、須藤、瀬川、 

    高橋（勉）、髙橋（良）、多田、畠山、福井、 

 

第 1議題 「会報 72号（6月号）」について 

・2頁県連新春懇親会の記事に一か所誤字訂正。3頁に入る「カラオケ 

大会第 1回」の原稿を高橋勉理事に依頼。 

   ・7頁下段「本の紹介」原稿、8頁＜お知らせ＞の「ふるさと交流ショ 

ップ台東…」「第 2回カラオケ大会（要修正）」「べんべろの会例会へ 

の参加企画（要修正）」の 3校向けに原稿を追加。 

第 2議題 「ホームページ」について 

   ・雪の花巻駅の写真を「夜の花巻駅」に交代、各テーマの表題のイメー 

ジ写真を新花巻駅の銀河鉄道のモニュメントの写真に交代。 

   ・3/30のカラオケ大会の様子を写真と共に掲載。 

   ・今後も情報や報告をどんどん高橋勉理事に提出するよう指示有り。 

第 3議題 「令和 6年度の会員向け活動」 

・「花巻まつりツアー」（9/13～15の一泊二日）について令和 1年の実施 

の詳細について報告あり。議論の末、実施する意向で一致したが、ま 

ずは梅津理事が旅行業者に当たりそれから結論を出すこととなった。 

・「在京花巻人のつどい」でのべんべろ会員による賢治作品朗読が 25分 

弱必要とのことで、長過ぎて注目を維持するのが難しいと議論になっ 

たが、今後退屈させないための工夫をするということで最終的に挑戦 

することで意見が一致した。また、ベンベロの会の定例会へ当会員が 

参加し朗読体験をする企画については、べんべろの会として可能か再 

確認してもらうこととした。 

・5/18の歩こう会のチラシの原案が出来て、行程の詳細説明が畠山理事 

 よりあった。4/20(土)下見、同日午前中に印刷し発送することとした。 

・「第 1回カラオケ愛好会」が成功裏に終了したとの報告あり。次回の 

日程・会場他など早急に検討し決めたいとのこと。 

・交流ショップ台東の花巻物産展で 6/6の 19:30～スタッフと懇親会開 

催予定、会場や参加人数については今後詰める。 

・分科会（ワークショップ）「花巻の歴史を学ぶ」発足について、推進 

 者の瀬川会長より花巻の歴史資料が配られ会の発足の意義について説 

明があった。 

 第 5議題 「入会キット」の作成につて 

   ・梅津理事より製作（印刷）に入って良いかとの確認があったが、印刷 

    に入るようとの指示が出た。 

 

 



 第６議題 「第 38回在京花人のつどい」の懸案と作業の確認 

・アトラクションについてはべんべろの会による「狼森と笊森、盗人森」 

 の朗読がメインとなるが、懇親会では内村正明さんに詩吟お願いする。 

 

第７議題 その他 

  ・高橋良光副会長より、令和 5年の決算と令和 6年度の予算の説明があ 

った。会費納入者減による収入不足が指摘され、令和 6年度は経費節 

減と新会員獲得が大きなテーマとなる。 

   ・板垣理事が花巻市の令和 6 年度の役職者をチェックし非会員リストを

作成、理事に配布された。 

 

                                 以上 


